

Volcamiento de bus en la Ruta 5 Norte deja dos fallecidos y múltiples heridos en cercanías de Pozo Almonte



El accidente ocurrió en el kilómetro 1.725 de la Panamericana, a la altura del sector de Nueva Victoria, zona minera perteneciente a SQM.



La tarde de ayer jueves resultó trágica en una zona cercana donde se lleva a cabo la Fiesta Religiosa de La Tirana, lugar donde un bus de pasajeros volcó en la Ruta 5 Norte, en la comuna de Pozo Almonte, a la altura del kilómetro 1.725 de la Panamericana Norte, en el sector de frente a la zona minera de SQM, Nueva Victoria. El trágico incidente dejó un saldo preliminar de dos personas fallecidas y 22

pasajeros lesionados de diversa consideración. Según la información preliminar, los equipos de emergencia se dirigieron rápidamente al lugar del accidente para brindar asistencia a los heridos y realizar las labores de rescate correspondientes. Las dos víctimas fatales han sido identificadas como el conductor del bus y una menor de edad. El volcamiento del bus ha generado un importante

Se movilizaron a equipos de emergencia de Bomberos de Pozo Almonte e Iquique para atender a los heridos.

También prestaron ayuda un médico de la ACHS y paramédico de SQM junto a una ambulancia de la misma empresa.

despliegue de recursos y personal de emergencia en la zona, incluyendo ambulancias, bomberos y personal policial, quienes trabajaron en el sitio del suceso coordinadamente para socorrer a los heridos y heridas, a fin de trasladarlos posteriormente a los centros asistenciales más cercanos.

Las autoridades han señalado que se investigan las causas del accidente, y no se descarta que factores climáticos, mecánicos o humanos hayan contribuido a este lamentable suceso. El tránsito en la Ruta 5 Norte fue parcialmente interrumpido para facilitar el trabajo de los equipos de emergencia

y garantizar la seguridad de los demás usuarios de la vía. La comunidad de Pozo Almonte y las zonas aledañas permanecen consternadas por el trágico evento, mientras se espera un informe más detallado de las autoridades sobre las circunstancias del accidente y el estado de los heridos.

Carabineros señaló que este tipo de accidentes resalta la importancia de mantener estrictas medidas de seguridad vial y la necesidad de una respuesta rápida y eficiente por parte de los servicios de emergencia para minimizar el impacto de estos incidentes en la vida de las personas.

